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Herr Weise erläutert die Mitteilungsvorlage, einschließlich der als Tischvorlage ausgereichten 
Austauschseiten, in denen die Vergabe der aus Hauptstadtmitteln zur Verfügung stehenden 
500.000 Euro dargestellt ist.  In der sich anschließenden Diskussion fragt Herr Schubert nach, 
warum für die Position Triathlonveranstaltung City-Sprint nur 20.000 Euro eingestellt seien, Frau 
B. Müller kritisiert den Zuschuss an den Kanal-Sprint, der mit 10.000 Euro genauso hoch sei, wie 
der Zuschuss an die Frauenfußballerinnen des 1. FFC-Turbine, was ihrer Meinung nach nicht 
verhältnismäßig sei.  
Frau Fischer erläutert, dass die Maßnahmen und die Höhe der Förderung mit dem Sportministe-
rium und den Sportvereinen abgestimmt seien. Darüber hinaus seien die in der Mitteilungsvorlage 
genannten Zahlen nur städtische Zuschüsse und stellen nicht die Gesamtfinanzierung dar. So 
koste der Kanalsprint 105.000 Euro, wovon 95.000 Euro aus Sponsorengeldern und Eigenmitteln 
des Vereins bezahlt würden. Beim 1. FFC-Turbine beziehe sich die Förderung allein auf das Uefa-
Cup-Turnier, welches insgesamt 28.500 Euro koste. Bezug nehmend auf die Nachfrage von 
Herrn Schubert verweist Frau Fischer darauf, dass die Deutschen Meisterschaften im Triathlon 
nicht in Potsdam stattfinden und mit dem OSC  die etwas kleinere Veranstaltung des City-Sprints 
vereinbart worden sei. 
 
Frau Bankwitz kritisiert die geringe Summe von 10.000 Euro für die erneute Bewerbung Potsdam 
als Stadt der Wissenschaft. Das sei halbherzig, wenn man bedenke, dass die Stadt mit ihrer 
Bewerbung bereits einmal gescheitert sei. Der Oberbürgermeister verweist darauf, dass dies nur 
der Anteil aus den Hauptstadtmitteln sei, im städtischen Haushalt seien weitere Mittel dafür vor-
gesehen.  
Herr Schüler bedauert, dass es für die Mitglieder des Hauptausschusses nicht erkennbar sei, 
wie viel Zuwendungen die einzelnen Maßnahmen insgesamt bekommen und wie viel davon 
Hauptstadtmittel seien. Das würde ihm die Entscheidung erleichtern. 
 
 

 


